
 

 

 

Pamplona, 2 de octubre de 2012 

 

 

 

ACTA REUNIÓN COMITÉ EJECUTIVO DE LA FIPV 

 

Presentes: Sres. D. Boutineau (DB), J. García Angulo (JGA), JB. Dunat (JBD), Á. Arraiza (AA), R. 

Araujo (RA) y J. Mª. Echeverría (JME). 

Excusan su asistencia: Sres. JF. Pascassio, J. Arbeloa, M. Filipeli y Srta. M. Ruiz de Larramendi. 

1. Aprobación del Acta de la reunión del Comité Ejecutivo de la FIPV del 2 de agosto de 2012 en 

Pamplona (disponible en la Intranet de la página Web). Se aprueba con una pequeña modificación 

propuesta por JME referida a la suspensión del CE en la sede de la FIPV para asistir a la recepción en el 

Ayto. y su posterior reanudación en el Nuevo Casino con ausencia de algún miembro, como así se hace 

constar en dicha Acta. 

2. Situación financiera 

Á Arraiza expone la situación financiera, similar a la expuesta en los anteriores Comités. 

Está pendiente de cobro la segunda parte de la subvención del Gobierno de Navarra, por haber surgido 

alguna pequeña incidencia por parte de la intervención, que se solucionará en breve. 

Próximamente se deberá asumir el grueso de gastos motivados por la JD y AG a celebrar en Tarbes, y 

otros pequeños como la grabación adicional para el video de Frontón 2020. 

No se ha encontrado hasta el momento patrocinador publicitario para el Mundial Sub-22 de Tarbes. 

Se comenta la gravedad de la situación para el año próximo, motivada por la crisis general, lo que hace 

prever una baja de las subvenciones acordadas con las instituciones españolas y navarras, que son las que 

principalmente componen  nuestro presupuesto. 

3. Balance “V Copa Mundo Trinquete” Pamplona 2012 

Se ha elaborado un documento respecto a la repercusión en medios así como un dossier del Campeonato. 

Se aprueban oficialmente los resultados de la competición. 

JGA da cuenta de la satisfacción del Comité de Organización, a expensas del cierre económico. 

JBD comenta el informe sobre la actuación de los árbitros elaborado por el coordinador, Sr. Peio Tranche. 

4. Informe organización “VIII Campeonato Mundial Sub-22 Frontón 36m” Tarbes  (Francia) 

JBD explica los avances realizados. 
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Ya está hecho el calendario definitivo, y contratado todo lo referente a alojamiento y transporte. 

El CO está trabajando en los temas de difusión por Internet y TV, así como en las acreditaciones y el 

programa de resultados, así como en la creación de la página Web del campeonato. 

Están pendientes de conocer la hora y el medio de llegada de alguna delegación, así como la concreción de 

la asistencia de miembros de la FIPV.  

Se enviarán las invitaciones habituales al CSD, Gobierno de Navarra y Aytº de Pamplona. 

5. Calendario internacional 2013-2014 

DB informa sobre el Mundial Absoluto y las conversaciones mantenidas con E. Villegas, Presidente de la 

FMF y Sr. J. MENA, Director del Instituto de Deportes del Estado de México, respecto a la preparación 

de los compromisos institucionales y dossier con proyecto a presentar en la AG.  

Hasta ahora solo hay palabras por parte de los citados E. Villegas y J. Mena, sin poder presentar 

documento alguno, que está en preparación.  

La JD deberá analizar el proyecto documentado y compromisos fehacientes de México, y presentar una 

propuesta consensuada a la AG 

Igualmente se deberá presentar el futuro ciclo de competiciones internacionales, tal como se acordó en el 

anterior CE. 

Sigue avanzando la organización del Mundial Sub-22 de Trinquete en Mercedes (Uruguay) en 2013. Está 

previsto firmar el Convenio de Organización durante el Mundial sub-22 de Tarbes. 

En principio Francia organizará en 2013 o bien la Copa del Mundo 30m incluyendo la nueva especialidad 

femenina, ésta con participación libre (si hay Mundial absoluto en 2014) o bien la Copa del Mundo 

Frontón 2020, también con participación libre en la nueva especialidad femenina. (en el supuesto de no 

haber Mundial absoluto el 2014). 

6. Preparación JD Tarbes 01/11 

Se aprueba el Orden del Día (OD) propuesto para la próxima JD. 

7. Preparación A. G. Tarbes 02/11 

El OD es el recogido en los Estatutos.  

Falta por confirmar el lugar de celebración, previsto inicialmente en el Ayuntamiento de Tarbes. 

Se comenta la propuesta de la FFPB (Federación Francesa) sobre el cambio que permitiría participar a los 

pelotaris profesionales en las competiciones de la FIPV. 

Existen distintas opiniones, coincidiendo en que hace falta un análisis que aborde los aspectos jurídicos 

contractuales y otros no recogidos en contrato, para poder definir en primer lugar el concepto de 

“profesional”, además de las situaciones de premios en metálico en circuitos, y los detalles 

compensatorios conocidos como “marronismo”, sin contar las becas por rendimiento deportivo (alto 

nivel). 
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8. Incidente Podium Paleta Cuero en Copa del Mundo de Trinquete 

DB detalla el informe elaborado por el Presidente del Comité de Disciplina, Sr. Javier Erviti, que también 

era el Juez Único de la Copa del Mundo de Trinquete, sobre las regla a seguir en el supuesto que el CE 

considerase reprensible lo ocurrido en la entrega de medallas en Paleta Cuero, a saber la negativa de 

jugadores y técnico en recibir sus medallas. 

El presidente de la FNPV (Federación Navarra), encargado de la imposición de las medallas, emitió 

informe respecto al desarrollo de lo sucedido. 

El CE decide por unanimidad abrir el procedimiento disciplinario al considerar grave la actitud de los 

jugadores argentinos.  

Conforme al Reglamento, el Presidente informará al Comité de Disciplina sobre el tema 

9. Acciones a desarrollar tras el Congreso 

JGA expone la intención de hacer una visita al Presidente del CSD español, para explicar la situación tras 

la JD y AG, a fin de intentar lograr apoyo en distintas actuaciones. 

RA comenta que ya se han realizado las adaptaciones al dossier técnico de la instalación de Frontón 2020, 

que se enviarán al CSD. 

AA informa de los pormenores de modificación del video de las especialidades Frontón 2020 por parte de 

“Arena Comunicación”, incluyendo la nueva especialidad femenina y la paleta de goma individual 

masculina, con una grabación en el frontón M. Ravel de S Jean de Luz donde también se grabará con 

detalle el funcionamiento de la pared móvil. 

Están elegidas las personas que intervendrán, quedando pendiente de concretar el día y hora.  

Asimismo se ha redactado de nuevo la locución que llevará el video, en español, francés e inglés. 

DB informa sobre el nuevo guante de protección de manos precisando que se intentará presentar un par de 

guantes en la AG de Tarbes antes de su comercialización. 

10. Varios 

- Se ha recibido comunicación del ex presidente de la Federación Dominicana de Bádminton manifestando 

su interés de promover nuestro deporte en dicho país.  

Se le ha indicado que intente contactar con la Federación ya existente y que nos informe de la situación 

del frontón construido para los Juegos Panamericanos en 2003. 

- DB informa sobre la situación conflictiva existente actualmente en Ecuador entre el Ministerio de 

Deportes y el Comité Olímpico Ecuatoriano, lo que está afectando a las federaciones deportivas, sobre 

todo en lo concerniente a su financiación 

Ello ha supuesto la intervención como mediador de Alejandro Blanco, Presidente del COE, como 

representante del COI. 

- En Bélgica se va a adaptar una segunda sala, no reglamentaria, para la práctica de la Pelota. 

- Va avanzando normalmente la organización de los Juegos Centroamericanos y del Caribe, que se 
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celebrarán del 14 al 24 de noviembre del 2014 en Veracruz (Méx.), a la espera de que se oficialice la 

participación de la Pelota. 

- Se ha recibido una comunicación del fabricante de la pelota de Frontenis “Superbote” respecto al 

problema surgido por la no homologación de su pelota por parte de la FMF.  

Se le contestará que si cualquier otra federación ha homologado dicha pelota nos lo documente 

debidamente para poder utilizar nuestro logo en las condiciones que se aprobaron por este CE. 

- RA informa de la situación en que se encuentran los muebles sobrantes de la antigua sede en Irun, que 

fueron depositados en el almacén de una persona dedicada a la compraventa de antigüedades y mobiliario 

para su venta.  

Al día de hoy es conocedor de que se han vendido algunos, sin haber cobrado la FIPV cantidad alguna, 

aduciendo que tampoco se paga alquiler.  

RA intentará negociar el cobro de un importe alzado, quedándose el almacenista con los muebles 

restantes, que no se consideran funcionales para la sede actual de la FIPV.  

 

El próximo CE quedará fijado en la JD del 1 de noviembre en Tarbes. 

 

 

 

 

 

El Secretario General     El Presidente 

Á. Arraiza      D. Boutineau 


